

La ciudad en fiestas

Segunda corrida de feria

Problemas interesantes

No hay dinero, pero nos divertimos

Machaquito, Gallito chico y Limeño

Los pozos artesanos del extranjero

Machaquito

Apenas terminó la corrida de toros que ayer se celebró en nuestra plaza, salió el diestro Machaquito con su cuadrilla, en un tren especial para Linarés, a donde está contratado.

A las estaciones fueron a despedirle numerosos amigos.

Foot ball

Han llegado de Granada los distinguidos jóvenes de la sociedad deportiva «Sierra Nevada Club», los cuales se disputarán hoy en el Andén de Costa la copa de Almería.

Al acto asistirán las bandas del Regimiento de Córdoba y la municipal.

Reparto de juguetes

Hoy a las seis de la tarde, se celebrará en el Andén de Costa el acto de repartir a los niños huérfanos los juguetes donados por el Ayuntamiento.

A un simpático acto asistirán las autoridades, las cuales presenciarán la distribución en la tribuna levantada al efecto.

Regatas

Estando distribuidos varios festejos que restan de feria, es fácil que no se celebren las regatas que se proyectaban.

La noticia ha causado mala impresión, pues eran muchos los aficionados que esperaban con interés la celebración de este festejo.

Relampaguito

En la revista de la primera corrida de nuestro compañero Currito, quedó sin entrar una tomada, en la que se daba cuenta de la faena breve y valiente del popular espada almeriense para deshacerse del quinto toro.

En esta suerte el diestro Relampaguito hizo honor a su nombre, pues con la habilidad que todos la reconocen metió una estocada, en todo lo alto que fue la estocada de la tarde, por la que el público, unánimemente pidió se le concediera la oreja, que fué cortada por el valiente torero almeriense.

También debemos hacer constar por que así es la verdad, y nosotros somos amantes de ella, que los toros más difíciles de la corrida le cupo en suerte a nuestro paisano, que se desahizó de ellos en menos que canta un gallo, y que quizá otros matadores de más fama habrían dado lugar a que hubiéramos dormido una siesta los espectadores desde el momento de tocar los clarines hasta el arrastre.

Consta así, porque no queremos que lo que fué deficiencia de ajuste, se pueda achacar a pasión o indiferencia de nuestro redactor laurimo.

No es cierto como supone algunos que al diestro Relampaguito, le haya abonado la empresa el importe de la segunda corrida, conforme con las condiciones del contrato.

Esta cuestión se resolverá más tarde en los tribunales de justicia.

Concierto

La banda del Regimiento de Córdoba dió ayer mañana un concierto en el real de la feria, que, como sucede en esta clase de festejos, no sabemos por qué, estuvo poco animado.

El programa fué selecto y ejecutado con la maestría peculiar en la banda que dirige el señor Vico.

Reparto de pan

El anunciado para ayer en el Ayuntamiento se verificó con toda normalidad a las doce del día.

El número de kilos de pan repartidos es grande.

Velada

Como en noches anteriores, estuvo animadísima la velada que se celebró en el Bulevar del Príncipe.

La gente pasó hasta altas horas de la noche y la banda de música del municipio interpretó lo más selecto de su repertorio.

El Africano

Ayer mañana quedó trasladado el banderillero de la cuadrilla de Relampaguito el «Africano», herido en la primera corrida, desde la enfermería de la plaza al Hotel «La Perla».

Dentro de la gravedad mejora notablemente, tanto que hoy se propone marchar con los demás compañeros en el tren correo.

Festejos para hoy

A las tres de la tarde, Tiro de Pichón con premios del Rey, sus altezas reales y otras personalidades.

A las seis de la tarde: match de «Foot Ball», en el andén de costa, otorgándose la copa de Almería al equipo vencedor.

A las nueve de la noche: proyecciones cinematográficas en el paseo del Malecón.

A las 10, velada en el paseo del Príncipe.

A las tres y media: Novillada y Carreras de Cintas.

A las diez de la noche: Velada en el paseo del Príncipe.

A la misma hora: Verbena y baile popular en la plaza de Betul.

Ayuntamiento

Reclamación

Don Sebastián López ha reclamado de la cuota que se le ha impuesto en el padrón de establecimientos público.

Padrón terminado

El inspector de impuestos y arbitrios señor Laynez, ha terminado la confección del padrón de establecimientos sujetos al arbitrio sobre patentes de bebidas espirituosas, espumosas y alcohólicas, correspondiente al año actual.

En dicho padrón no han sido omitidos ni a los establecimientos de más ínfima clase.

El número de los incluidos ascienden a 476.

Traslado

A los efectos que procedan ha manifestado el alcalde de Pechina al de esta capital, haber trasladado don Andrés Bernet Castro a Almería el carruaje que tenía allí inscrito.

Concurso

Hoy se celebrará el concurso para otorgar el cobro del impuesto sobre patentes al mejor postor.

Hacienda

La comisión de Hacienda se reúne esta mañana a las once.

CAFÉ LION D'OR

Hielados para hoy:

Sorbetes

Mantecado, Turrón, Melocotón y Tres casquetes.

Granizados

Limon, horchata, naranja y fresa. Teléfonos números 54 y 204. Servicio a domicilio.

Con una entrada bastante mejor que la de ayer se celebró la segunda de feria en la que Machaquito, Gallito y Limeño desahizaron seis cornopotes de la acreditada ganadería de D. Anastasio Martín.

Hecho el despojo por la brillante banda del Regimiento de Córdoba salieron las cuadrillas que son saludadas cual merece el buen cartel que se nos ofrece por este saludo se convirtió en una ovación al joven diestro Joselito Gómez.

La presidencia ordena con su pañuelito que se desuella al «Machaquito» número 153, castaño claro y bien armado y con una extremada finura de pitones.

Machaquito le saludó con tres buenas verónicas y el bicho se le naja tomando de camino un refilónazo, seguido de un picotazo infame en el pescuezo: Gallito está al quite y escucha palmas abundantes. Otro puyazo, estando Machaquito al quite y cambia el tercio. Entra Camará y Camptimpas adornan a «Machaquito» con tres pares uno regular, otro de castigo y otro bueno.

Suena el clarín y Machaquito cambia los trastos y empieza con un pase ayudado por bajo, otro alto con la izquierda, otro alto con la derecha, «chato de tirón», uno tirado de pecho; toda la faena ante la misma cara—tras varios muletazos de gran efecto y luchando con la incertidumbre del astado, pero las de caer para entrar a matar porque Lunares dice que él no hay quien se le moje y que no se está quieto un momento. Por fin Machaquito aprovecha un instante en que el morlaco juntó las manos, para entrar con diez toneladas de ríones largando media en su sitio.

Después, propina al de Anastasio un cartazo descabello; escuchando una ruidosa ovación y prendas de vestir.

Segunda

«Carlero», número 49 castaño ojo de perdiz y con muchos pies. Camaró larga un puyazo a cambio de una caída.

Carriles coloca una puya recargando, cae al descubierto y es arrollado por el cornopote. Machaquito al quite. Vuelve Camaró a la suerta y sigue la desgracia de que se le parta la puya.

Tocan a banderillas, y Cartero se descoscione de forma que Almerino y Pinturas se van negros para colocarles los garapillos; al fin lo hacen aceptablemente y varían el potage.

Gallito chico que viste verde y oro, brinda a la presidencia mandando desahajar el toro y solo ante su enemigo verifica una faena compuesta de dos pases por bajo varios de pofilla en tierra otros de pitón a pitón y con estas y otras parecidas, sugestión al bicho de manera que más parece un gato amaestrado que un toro de lidia; toreando metido entre los pitones, igual a barlo, endiándole el sevillano una media algo desprendida, seguida, de dos descabellos, a pulso acertando al segundo ovación vuelta de ruedo oreja prendas de uso etc.

Tercero

De nombre «Geringoso» de ropaje negro, número 26 un buen mozo en toda la extensión de la palabra.

Saló a su encuentro Limeño y como el que se baleara, de unos matanzos que yo crep dirigidos a bajar la cabeza a su adversario. «Geringoso», se apercibe de que los de aupa están haciendo el oro, y por no dejarlos en ridículo, vase hacia el primero que encuentran y lo desahajó en una siempra estando Limeño oportunamente al quite. Aceitero y Salcedo, mojan, cayendo este último con gran estruendo y no ocurriéndole un desahajo por intervenir a tiempo.

Seito

«Imbaguito» número 150 de ropaje negro entrepelo y con dos pitones regulares y después de asustar a todo bicho viriente haciendo tirarse de cabeza al callejón coje al resarva por un cuento y le desahajó al estarbo; aguantó otra vara pescuecera matando el jaco y tras varios picotazos más seguidos de tumbos formidables y la defunción de un nuevo «mojams» tocan a cambiar.

Toma los palos Limeño y cojea un par pésimo en las mismas paletillas.

Sordo prenda otro par exage-

radamente abierto Serrano otro desigual y Sordo uno aceptable. Pasa a Limeño, quien desconfianza en su primero le dá varios pases por bajo precursores dá un pinchazo, seguido de otro; por fin agarra media que salta; junto al 2, dá otro pinchazo echándose fuera desahajando y con gracias al gran Ala en tercios del 1, agarra una honda de la que se heció «Tumbaguito» y Limeño aprovecha la invasión del populacho para salir precipitadamente por el foro. Silencio.

Resumen

Los matadores. Machaquito superior en todo; no vale decir más. Gallito Chico hecho un fenómeneo con el capote en la mano; con la muleta, ídem de lienzo y con el estoque; ni le faltan mimbres ni tiempo. Limeño... tapa tapa, ¡ese es un distinguido gale!

El ganado, bien presentado de pitones aunque algo chico de cuerpo; así y todo salieron pegando todos cual mas cual menos y cumplieron en todos los tercios llegando algunos al último, mas nobles que borricos y si alguien lo pone en duda... Gallito: tiene la palabra.

La presidencia no se ha emmendado bastante.

Caballos muertos, 10.

Y... hasta mas ver.

Currito

Consultorio médico-quirúrgico

Doctor J. Noguera

Especialista en partos, matris y cirugía general.

Este magnífico consultorio está montado con arreglo a los adelantos modernos y dotado de instrumental completísimo, moetas para toda clase de aplicaciones eléctricas, autoclave, mesada operacionales, etc., etc.

Consulta general de una a tres.

De la especialidad, de tres a cinco. de Económica para obreros, de siete a ocho noches. No asiste otros días.

Ricardo S. Almería

Campana frutera

Continúan en puerto a la carga los vapores «Burrianita», «Dagregy» y «San Fulgencio».

Ayer hicieron algunas operaciones de carga, que continuarán hoy.

En grandes barcosas 'habían anoche preparados para la carga varios miles de barriles que serán exportados a los mercados del Sur de América por el trasatlántico «Atlanta».

Este llegará esta misma mañana y zarpará por la noche.

La existencia de barriles en el muelle era anoche de unos 14.000.

El vapor «Beeswing» es esperado hoy para cargar una con destino a Liverpool y Bristol.

Obreros sepultados

La benemérita del puesto de Vera participa que en el pago titulado «Morjana», de aquella demarcación, ha ocurrido una sensible desgracia.

Trabajaban en una cantera de yeso los obreros Juan Pérez Belmonte, de 40 años, y Roque Serrano, de 25, naturales ambos de Antas, y a consecuencia de un desprendimiento de terrenos quedaron uno y otro sepultados.

El Pérez Serrano pudo, sin embargo, tras grandes esfuerzos salvarse, procediendo enseguida a prestar auxilio al compañero.

Cuando este fué extraído presentaba heridas de tal gravedad, que fué inútil todo remedio, falleciendo a las cuatro horas de ocurrido el accidente.

También Roque resultó con varias contusiones en los brazos, aunque de poca importancia.

El juzgado se presentó en el lugar del suceso instruyendo las oportunas diligencias.

Julia Gázaro Gomis

Modista granadina

Ofrece sus servicios en la calle del Cosario, número 11.

Vamos a ocuparnos hoy en hacer una sucinta reseña de los pozos artesanos construidos en el extranjero y que tan señalados servicios están prestando a la agricultura, industria y abastecimiento de las poblaciones.

Como ya hemos dicho el primer pozo artesiano de Europa se perforó en el año 1123, en el condado de Artois, por lo que todos los que se abrieron después tomaron este nombre.

Pozo de Grenelle.—Las aguas del pozo de Grenelle, como las de los principales pozos artesanos perforados en la cuenca del Sena, provienen de las capas arenosas de la arenisca verde apironadas bajo la arcilla de Gailt.

Altitud de su situación, 37 metros sobre el mar.

Profundidad, 549 metros.

Después de varias peripecias se terminó el año 1841, a los 9 años de haberse empezado, y dando un caudal de 40 litros por segundo.

Pozo de Passy.—Altitud, 53 metros. Profundidad, 587 metros.

El agua surgió el 24 de Septiembre de 1861; al gasto, que al principio era de 239 litros por segundo, descendió a los 4 días a 254 litros. El éxito obtenido, mucho mayor que el de Grenelle, se debe a que la perforación llegó a mas profundidad, consiguiendo se encontrar otra capa acuífera de mayor presión y caudal.

Pozo de la Butte aux Cailles.—Altitud, 62 metros. Profundidad 582. La perforación de este pozo empezó en el año 1863 y terminó en el año 1904, durante su construcción 40 años. La operación fué larga y difícil.

Pozo de Rochefort.—Construido en el hospital de la marina de Rochefort. Se tardaron 5 años en llegar al agua subterránea a la profundidad de 816 metros obteniendo un caudal de medio litro por segundo, de la temperatura de 42 grados.

Pozo de Vincennes.—Habiéndose tardado 9 años en terminar el pozo de Grenelle, mas de 6 el de Passy llegado a 40 años el tiempo empleado en el de Butte-aux-Cailles, causó verdadera sorpresa el ver, en la exposición de París de 1900, en el Bois de Vincennes, que una sociedad americana exponía procedimientos de sondos empleados en los Estados Unidos para buscar petróleo y su aplicación a la perforación de los pozos artesanos suprimiendo las principales causas de oposición a estos alumbramientos, como son, el largo tiempo de ejecución y excesivo coste.

Dicha sociedad hizo con extraordinaria y hasta aquella época, nunca vista rapidez, un pozo artesiano de 590 metros de profundidad, tardando solo dos meses en terminar su ejecución cuando para el mismo trabajo, en terrenos análogos y con profundidades parecidas fué necesario por el otro sistema invarir muchos años.

Este avance ultra-rápido se debe a que, en vez de emplear barras rígidas para sostener los útiles de sondeo, se recurrió al empleo del cable, con lo cual las operaciones de subir y bajar los útiles, así como la sustitución del trepano por la cuchar, ó viceversa, se hacían en pocos minutos a cualquier profundidad, mientras que con el sistema de barras, siendo necesario el atornillar y destornillar todas las que forman el vástago de la sonda, se tardaban muchas horas.

Aunque no se vio saltar el agua quedó comprobado la ventaja que respecto a la rapidez de ejecución tiene este sistema sobre los demás.

Pozo de Cheminiers.—No existía en el país ninguna perforación artesiana, y los geólogos no eran favorables a estas clases de alumbramientos. A pesar de esto, se decidió la construcción de un pozo de 15 centímetros de diámetro.

Al llegar a 305 metros de profundidad empezó a salir el agua. A 417 metros aumentó el caudal hasta 312 litros por minuto siendo de buena calidad.

Pozos del valle de Therain (Oise).—Los pozos artesanos que hemos descrito anteriormente tienen grandes profundidades; pero, con frecuencia se encuentran

capas artesianas a pequeñas profundidades. Así, en el valle de Therain, afluente de Oise, cuando se practica un sondeo en las capas de turba y de aluvion que cubren el fondo del valle, se obtiene una corriente ascendente que se eleva a algunos metros encima del suelo.

En Rochy. Condé se encontró a 9,50 de profundidad, agua surtidora, dando 60 litro por minuto. Y así, a estas profundidades se encontraron varios manantiales.

Perforaciones múltiples para extracción de agua salada en Dombasle.—En Fianval cerca Dombasle se practicaron 53 perforaciones para extraer el agua salada necesaria para la importante fábrica de soza de Verangyle.

La profundidad a que se encontró la capa acuífera es de 140 metros.

Alemania.

En Alemania son innumerables los pozos artesanos construidos para la industria y el abastecimiento de poblaciones.

Solamente una de las casas constructoras, la de los señores Dassenis Jacobi, ha perforado en los alrededores de Hamburgo, desde el año de 1871 hasta hoy, más de 1500 pozos.

A parte de estos pozos surtidores, se han construido otros an que, si bien el agua no ha saltado por su propio impulso por encima del suelo dan caudales importante con el auxilio de bombas, llegando a 300.000 litros por hora uno construido en Hamburgo para Stadthöhe.

Todos estos pozos se han perforado en el terreno mioceno de la época terciaria, y se observa que las profundidades a que se encuentran las capas acuíferas son pequeñas.

Inglaterra.

El abastecimiento de la ciudad de Birmingham se verifica por medio de cuatro pozos artesanos de 40 a 130 metros de profundidad que proporcionan 38.000 metros cúbicos de agua por día.

Liverpool, Bristol y otras ciudades disponen también de perforaciones de analoga profundidad, pero el agua no salta por encima del suelo, como en Birmingham, sino que se detiene a cierta profundidad habiendo que recurrir al empleo de bombas para elevar a los depósitos, desde donde se distribuye a las diferentes partes de la población.

Un pozo en el Banco de Inglaterra, a 122 metros de profundidad da 31.800 litros por hora.

Otro día continuaremos describiendo los numerosos e importantes pozos que hay en Inglaterra cuyos datos vamos recopilando de los más modernos trabajos publicados sobre esta materia.

Waldo Yebra

Crónica

La luz de Almería y la luz en general

Tachan algunos de escasa y deficiente la iluminación de nuestra feria, porque faltan en ella las arcadas luminosas de otros años.

Sin embargo, a mí me parece suficiente luz la que irradian los focos eléctricos colocados en línea recta a lo largo de la gran vía del Príncipe, la cual, a pesar de su extraordinaria hermosura, no puede ser más que una calle admirable y un salón para poca concurrencia y para el esparcimiento de los niños, pero no es lugar adecuado para congregarse en las muchedumbres, de nuestros festejos públicos.

En cuanto a la luz diurna, es así que en Almería abundanísima. Verdaderamente hay luz de sobra. Nuestra hermosa ciudad, por su propia situación por las condiciones del terreno en que se asienta y por la forma y colores de sus casas, se halla siempre, y sobre todo en el estío, espléndidamente iluminada por un sol brillantísimo.

Si esta luz copiosa y alegre, no se debilita muy frecuentemente por las densas polvaredas que forma la desidia material y moral de nuestro país, podría ser Almería una ciudad encantadora, muy visitada, populosa y rica; acariciada al Sur, su limpia y hermosa playa, por el apasible mar

Vapores rápidos para New York

Línea conocida por vapores correos franceses de CYP FABRE ET CIE., de Marsella

De Almería a New York en 9 días

El acreditado vapor VENECIA tomará carga de barriles el 6 de Septiembre, saliendo el mismo día directo para New York. Los barriles de uva deberán estar preparados para la carga el día 5.

Hay que pedir cabida con anticipación y recoger la orden para embarcar. Para cabida y demás informes dirigirse al agente de la Línea Fabra,

ALFREDO RODRIGUEZ,
Calle de Gefona número 5, Almería.

PEDID EL EXQUISITO CHAMPAGNE "MONS"

Compañías Hamburguesas Americana y Sudamericana.-Correos alemanes

Para Montevideo y Buenos Aires, el vapor

Santa Rita

La comida y la estancia desde la llegada de los pasajeros a Cádiz será de cuenta de las Compañías, así como los gastos de embarque y sus equipajes.
Los pasajeros para este vapor saldrán de Almería por tren el 13 de Septiembre y embarcarán en Cádiz el 17 del mismo abonando las Compañías el importe de Almería a Cádiz.

Consignatarios en Almería, ROMERO HERMANOS, Gerona 20



INFORMACION TELEGRÁFICA

De nuestro corresponsal en Madrid señor Sánchez Ortiz

La guerra en Marruecos

Siguen los tiroteos

Telegrafían de Tetuan que en las inmediaciones de la plaza han sostenido un largo tiroteo las fuerzas de Barbastro con los moros.

El regimiento, cumpliendo instrucciones recibidas, salió de la plaza para relevar parte de las fuerzas de Lauzion.

Apoyó, trapezose con los moros que ocultos en los occidentales del terreno tiroteó a las tropas.

Las fuerzas del general Berenguer, res pondieron a la agresión, entablándose el combate.

Intervino la artillería que desalojó a los moros de sus posiciones haciéndoles huir.

Tuvieron muchas bajas a juzgar por los rastros de sangre que dejaron en el camino.

Nuestros soldados se apoderaron de varios fusiles.

Las bajas de la columna de Berenguer fueron cinco soldados heridos.

Abasteciendo a los moros

Noticias recibidas de Tanger dan cuenta de que el contrabando de armas se ejerce con gran impunidad en todo aquel litoral.

El cañonero "Laya" ha apresado un barco alemán que llevaba una gran partida de contrabando.

Cuesta Colorado

Otros despachos recibidos de Tanger dan cuenta de que continúan los moros atacando alternativamente la posición de Cuesta Colorado.

Nuestras tropas se van precisadas a estar continuamente prevenidas para repeler las agresiones de los moros.

Recibimiento entusiasta

Telegrafían de Tetuan que a las once de la mañana ha llegado a aquella plaza el Alto Residente de nuestra zona general Marina.

A dos kilómetros de la ciudad habían salido a recibirle el comandante general de Ceuta, el gran Visir y el ministro de Maghzen, los cuales le acompañaron hasta el edificio donde está instalada la residencia.

Fue recibido con los honores de ordenanza.

En la puerta de la Reina lo acompañaron el Baja, una diputación de moros notables y un inmenso gentío que le aclamó entusiasta.

En la puerta de la Luna le aguardaban el Consul de Francia, la colonia israelista, que reside en esta.

Además asistieron los consules de todos los países, todo el cuerpo diplomático, empleados civiles y bastante público.

Los aplausos no cesaron en todo el trayecto recorrido.

Más detalles del recibimiento

Nuevos despachos recibidos de Tetuan de origen particular hablan del recibimiento que se hizo al Alto Residente de España en Marruecos.

Desde las afueras de la ciudad hasta el palacio de la Residencia

culos políticos las manifestaciones hechas por el señor Gonzalez Besada que publica "La Mañana".

El señor Besada se extraña de que nuestro gobierno no tenga un plan perfectamente estudiado para el desarrollo de nuestra acción en Africa.

Con estos dudas, cree el señor Gonzalez y Besada que no se podrá hacer nada práctico en Marruecos donde se necesita saber a lo que se va, no engañando al país; el cual tiene derecho a saber cual es la finalidad de nuestra acción en Africa.

Cree que se debe emplear una acción decisiva en aquel limite no para evitar las eternas agresiones a los moros sino para normalizar la vida administrativa del territorio.

La plaza de España ofrecía un aspecto imponente, tal era el número de los allí congregados.

En dicha plaza el general Marria revisto las tropas, las cuales desfilaron ante el general marcialmente, en formación corregeñtísima, siendo los soldados aplaudidos por la muchedumbre.

Terminada la revista se verificó la recepción oficial en el Palacio de la Residencia.

Los edificios públicos y muchos particulares estaban lujosamente engalanados.

Los vivos a España y los aplausos no cesaron en todo momento.

Silvestre a Arcila

El general Fernandez Silvestre ha telegrafiado al ministro de la Guerra participándole que ha salido para Arcila.

Las obras del ferrocarril Telegrafían de Ceuta que ha llegado la expedición de los braceros que han de ocuparse en las obras del ferrocarril de Ceuta a Tetuan.

Los emigrados pertenecen a las provincias de Murcia Almería y Málaga principalmente.

Las autoridades recibieron a los braceros, proporcionándole alojamiento provisional, hasta que sean transportados al lugar donde han de trabajar.

Sin novedad

Telegrafían de Tetuan que ha llegado a dicha plaza la columna de Santa Coloma después de haber realizado un paseo militar pues el enemigo no se ha presentado en ninguna parte.

Política

Conflicto ferroviario

Al recibirnos hoy a los periodistas el ministro de la Gobernación señor Alba, nos participó según despacho oficial del gobernador civil de Valladolid los obreros mecánicos y ferroviarios de los talleres de la Compañía M. Z. A. han abandonado el trabajo.

Los motivos de esta huelga ha consistido en un incidente entre los obreros y uno de los ingenieros de la Compañía.

El ministro de la Gobernación confía en solucionarla en breve.

Besada dice

Siguen comentando los circulo

De todas partes

Un niño muerto

Telegrafían de Bilbao que en el mulle de las Arenas, un niño fué atropellado por un automóvil, resultando muertos.

Embarcación que vuelca

Participan de Valencia que en el lago de la Albufera, dos labradores que iban en una lancha cayeron al agua por haber volcado la embarcación. Ambos parecieron ahogados.

Los riesgos del alto Aragón

Comunican de Huesca, que los comisionados del Sindicato de riegos del Alto Aragón, se muestran muy disgustados por no haberse aprobado todavía el proyecto.

Crucero alemán

Informan de la Coruña que ha fondeado en aquel puerto el crucero alemán "Magdeburgo".

La huelga decrece

Hoy continúa decreciendo la huelga notándose grandes corrientes para volver al trabajo.

Trabajan en la actualidad doce mil doscientos setenta y nueve obreros del arte textil.

Lo que contesta Alba

El ministro de la Gobernación señor Alba ha contestado a los patronos que pidieron la suspensión del decreto sobre la jornada que no le es posible atender sus ruegos mucho mas si se tiene en cuenta que el decreto desde que se ha publicado ha podido ser modificado por ellos puesto que tan currirrio tiempo suficiente.

Precauciones

Siguen adoptándose grandes precauciones.

En honor de un militar

Notician de La Coruña que ha marchado destinado a Africa el coronel Pallairo.

Este fué obsequiado con un banquete al que asistieron numerosos comensales.

Daños del temporal

Según telegrama de Zaragoza se reciben tristes noticias de los pueblos damnificados por las tormentas.

En varios pueblos de aquella provincia, los pedricos han arrasado las cosechas, destruyendo los viñedos y el arbolado.

Los más perjudicados por el temporal han sido Las Casetas, Placencia, Rueda y Huendejalón, cuyos vecindarios han quedado en la más espantosa miseria.

Los alcaldes de dichos pueblo han pedido al gobernador el envío de recursos para remediar en lo posible la triste situación.

Habrá huelga?

Telegrafían de Oviedo que mañana los obreros mineros harán la petición oficial de la jornada mínima de trabajo para el día 10 de Septiembre.

En caso de que no se acceda a sus pretensiones declararán la huelga general el día doce.

Los desesperados

Telegramas de Santiago de Compostelas dicen que se ha suicidado el platero Laureano Fernández, de 56 años de edad.

Pora realizar su propósito, tomó una fuerte dosis de cloruro potásico.

Por asaltar un casino

Participan de Bilbao que se ha decretado auto de procesamiento contra los nacionalistas que asaltaron el casino conservado Zamudio.

Criminal detenido

La benemerita ha capturado en Madrid a Jasá Medcho autor del crimen cometido ayer contra su propio hermano; al cual le dió una temenda cuchillada el vientre, dejándole agonico.

La llegada de García Prieto

Hoy ha llegado a Madrid el expresidente del Gobierno señor García Prieto acompañado de su mujer y dos hijos.

En la estación le esperaban sus parientes y amigos.

En una camilla fué trasladado a su domicilio una de las hijas del

Extranjero

Los dirigibles

Dicen de Paris que el globo dirigible "Almirante Vial" ha salido para Avy. Conduce ocho pasajeros.

La cuestión de Oriente

Participan de Bukares que en el ministerio de Negocios extranjeros se ha verificado el cambio de las ratificaciones del tratado de paz en los Balkanes.

El principe de Gales

Telegrafían de Berlin que el principe de Gales se hospeda en uno de los hoteles próximos al palacio del Kaiser. Se celebran varios actos en un honor.

Bicicletas "Mead"

LA MEJOR BICICLETA INGLESA.

Cuestión aclarada

Comunican de Barcelona que el periódico "Las Noticias" ha publicado una carta del señor Pimentel referente al juicio conciliatorio entre Romanones y el director de "Las Noticias" sobre la publicación de este artículo.

Este dijo que publicó el artículo creyendo que juzgaba la política del conde y no su vida privada.

El señor Pimentel afirma que no hubo de juzgar los actos privados del señor Romanones enbellorados reconoce.

Después de la carta del señor Pimentel el periódico publicó una nota ponderando los méritos del conde de Romanones con cuya amistad se honra.

Casos de tifus

Dicen de Badajoz que en Villanueva lereña se han registrado varios casos de tifus escantematíca.

La Bolsa

Interior	00'00
Fin corriente	80'00
Fin próximo	80'10
Amortizable	00'00
Nuevo amortizable	91'50
Cédulas hipotecarias a 5 por 100	99'00
Acciones del Banco	448'25
Tabacos	239'25
Franco	7'15
Libras esterlinas	27'06

Corsetera

Juana Navarro Aguilar PRINCEPE 40

Premiada con Diploma de Honor del Concurso Commercial.

Se construyen corsés rectos, últimos modelos de París, de legítimas bellas medidas, desde 15 pesetas en adelante.

Fajas medicinales para el descenso de la matriz, reducción del vientre, para quilaos.

Especialidad en fajas-corsés recomendadas por los médicos especialistas para las mujeres que están delicadas y no van a la cama.

Exportación frutera. Campaña de 1913

N.º	Fecha de entrada	Fecha de salida	VAPORES	DESTINOS	BLES.	M.	Consignatarios
1	22	22	Murillo	Hull			J. Sánchez y Cia
2	23	23	Maria	Liverpool	2157		Hijo R. Jimeno
3	24	24	Trieste	Trieste	1.070		Manuel Berjón
4	25	25	Leonora	Liverpool	75		Hijo R. Jimeno
5	26	26	Lycia	Liverpool	11.170		A. González y Cia
6	27	27	Trieste	Trieste	2.527		Manuel Berjón
7	28	28	Laura	Santos	263		El mismo
8	29	29	Sofía Hoenberg	Liverpool	135		Hijo R. Jimeno
9	30	30	Cymrian	Liverpool	8.053		Mac-Andrews y Cia
10	1	1	Bravo	Bristol	821		El mismo
11	2	2	Laura	Liverpool	3.805		Manuel Berjón
12	3	3	See Gull	Glasgow	2.958		El mismo
13	4	4	Laura	Londres	88		El mismo
14	5	5	Peik	Rio Janeiro	626.300		Alfredo Rodríguez
15	6	6	Netalia	Glasgow	180		Hijo R. Jimeno
16	7	7	Wendy	Liverpool	3.710.22		Gabriel González
17	8	8	Cardiff	Liverpool	11.070		El mismo
18	9	9	Hull	Hull	1.537		Alfredo Rodríguez
19	10	10	Cuba	Leith	399		El mismo
20	11	11	Gista	Liverpool	3.338		Alfredo Rodríguez
21	12	12	Gista	Glasgow	171		Alfredo Rodríguez
22	13	13	Gista	Glasgow	11.416		Alfredo Rodríguez
23	14	14	Gista	Glasgow	1.347		Alfredo Rodríguez
					Suma.	75.973	222

Depósito de Encendedores
AUTORIZADOS CON EL SELLO DEL ESTADO
Piedras cuadradas y redondas. Torcidas, Mechas y Ruedas
Precios sin competencia. Descuentos importantes según cantidad. Nota de precios a quien lo solicite.
Informes y venta al detall: Perfumería VENUS, Puerta Purchena, núm. 4
W. TELLEZ

Dar de comer al hambriento

Al Excmo. señor Gasset Ministro de Fomento.

Señor Gasset, no se diga que la falta de lluvias en esta región se debe a su situación geográfica, indicando que las nebulas que vienen del Cantábrico visitan sus aguas principalmente en la vertiente Cantábrica de la cordillera cantábrica...

caían por no haber árboles, en grandes masas en verdaderos torrentes, que arrancan la tierra arrastrando los ríos produciendo la denudación de los cerros y la inundación con versión de las vegas en arenas...

Veá, pues, Excmo. Sr. la urgente necesidad de repoblar nuestros montes, dedicando algunos centenares de miles de pesetas a ellos con el fin de evitar la pérdida del suelo y subsuelo de nuestras tierras de labor...

Es indudable, excelentísimo señor, que dada su importancia y urgencia, hay que abordar inmediatamente el problema, que no necesita estudios, sino interminable espediente, sino dinero y orden para comenzar a abrir hoy a fin de que atemperando a el seco suelo las primeras lluvias otoñales, pueda en el próximo invierno hacerse la plantación deseada y salvadora.

celentísimo señor, sírvase V. E. disponer sean convertidas en selvas hasta las propiedades particulares que creo estarán, por no decir están sus dueños conformes en ella, puesto que hoy tributan por lo que no producen, ni aun lo que se paga, en lo que no hay ni un ápice de exageración...

Otras de las necesidades de los ríos Nacimiento, Andarax, es su encauzamiento, evitando así las inundaciones de los predios rústicos y el que lo sean algunas poblaciones que lo han sido antes y que están expuestas a serlo. Este encauzamiento fué ofrecido por el malogrado don José Canalejas en el vecino pueblo de Alhambra y aya no ha sido abordado...

Estos son a grandes rasgos las necesidades de este suelo y las de sus moradores, que no tiene alientos para pedir, ni saben hacerlo. Ya quedan apuntados los urgentísimos remedios que necesitan tantos y tamaños males; Ahora bien, V. E., que tanto mira por la Agricultura, por la industria, y por el Comercio...

Y como la clase trabajadora está en mala situación económica, ex-

así, además de hacer justicia, premiará la paciencia ceteroica y la humildad de este sufrido pueblo por el bus pide el de mcho: de su mosador que termina elevando su opinión a las Justas defensas de los demás pueblo, y a los organismos de la capital, Cámara de Comercio y Circulo mercantil.

Mariano Blanes

Sucesos de ayer

En la inspección de vigilancia se presentó ayer Encarnación Guillén Rubio, denunciando que un individuo conocido por Rafael «El Checa» maltrató de una manera brutal a su hermana Isabel, intentado agredirla, lo cual no logró por refugiarse la misma en casa de unas vecinas.

A VISO

Se ruega a los señores que concurren a las carreras de bicicletas en el Paseo del Malecón, el día 30 del actual, que pongan a las máquinas la placa con el número que tengan inscrito en esparciendo y vayan provistos de la licencia que acredite haber satisfecho el impuesto municipal correspondiente.

El arrendatario, Miguel Gabin. Oficina, Reyes, número 4.

NOTICIAS

Con marca Luna la antigua casa «AMATLLER» ha puesto a la venta unos riquísimos chocolates que se recomiendan por su finura y delicado aroma.

Yedriñes vuela por conseguir el 25 por 100 de economía comprando en la Relojería de la Francesa toda clase de artículos en JOYERIA, PLATERIA, Óptica, objetos de regalo y adorno.

El mejor de todos los chocolates es el de AMATLLER marca Luna.

Parraleros!

Si quieres preservar tu propiedad de los robos que se cometen en esta época de las lluvias, asegúrate de tener un parralero que te proteja y te ayude a recuperar tus cosechas.

A los parraleros

Por fallecimiento del señor J. C. Macomber, gerente de la casa frutera «Doris» y Compañía queda disuelta y en su lugar seguirá bajo la razón social de los capitalistas: «Doris» (Maynord y Cid) recibiendo consignaciones, tanto en New York, como en Filadelfia y Boston, a donde dirijirán la correspondencia.

Se traspasa

Se traspasa un negocio de venta de artículos de primera necesidad, situado en una de las principales calles de Almería, con un buen clientela y muy buenas condiciones.

Se traspasa

Se traspasa un negocio de venta de artículos de primera necesidad, situado en una de las principales calles de Almería, con un buen clientela y muy buenas condiciones.

EL AGUA DEL QUEMADERO

El inspector municipal de Sanidad, ha certificado que las aguas de la noria de Quemadero, se encuentran en muy buenas condiciones para el consumo público.

TEMPORADA DE VERANO

La Isla de Cuba.-Pañería y Confecciones

DE JOSÉ BENAVENTE SORO

Calle Real, núm 2 (frente al Siglo)

Recibidas todas las novedades para la presente temporada. Colecciones interminables a precios muy baratos. Mejoradísimo los trajes confeccionados y a la medida.

Sección de confecciones para caballeros y niños

Traje lana alpaca para caballero desde 15 pesetas hasta 70 pesetas. Trajes de lana para niños desde 4 pesetas hasta 25 pesetas.

LA ISLA DE CUBA

Esta es la casa que más surtido tiene y vende más barato

SEÑORAS!

La mejor de todas las legías, es la marca LA ISLA DE CUBA. La única que hace una perfecta distinción y limpieza de los colores.

GRAN FABRICA DE PAVIMENTOS HIDRAULICOS y piedra artificial

Gran variedad de pavimentos hidráulicos y piedra artificial. Se hacen toda clase de trabajos especiales.

PARA ESTA FERIA

Antes de comprar el calzado ver el que hay en el establecimiento de Tomás Terriza Morales.

AURELIA

Fábrica de tejidos de José Suero Muñoz. Murcia Núm. 324.

Luz por gasolina

CON CAMISILLA. con aparatos para comedor, patios, quinqués de mesa y bujías para coches.

Se venden

Se venden un molino de mano y un molino de agua, muy buenos aparatos, en sitio céntro de Gador.

Se traspasa

Se traspasa un negocio de venta de artículos de primera necesidad, situado en una de las principales calles de Almería.

Se traspasa

Se traspasa un negocio de venta de artículos de primera necesidad, situado en una de las principales calles de Almería.

Se venden

Se venden un molino de mano y un molino de agua, muy buenos aparatos, en sitio céntro de Gador.

NO RECONOCE RIVAL

La lámpara "Osram" de filamento de hilo estirado irrompible es la mejor.

Lo demostramos con certificados particulares y oficiales de rigurosos ensayos, tanto de consumo, como de potencia, luminica y duración, cuyos originales ponemos a disposición del público.

Es la única que no se ennegrece. Es la única de positivo resultado práctico, ya que, dada su larga duración (término medio un año, durando algunas cuatro años y aun más), compensa cualquier diferencia de precio, siendo, en definitiva, más barata que ninguna otra lámpara.

Las cualidades distintivas de la lámpara "Osram" luz blanca y potente, consumo económico y, sobre todo, larga duración, no han sido igualadas por ninguna otra lámpara.

Exigid a vuestros proveedores lámparas "Osram". Si os recomiendan, parcialmente, otra averiguad por qué. El nombre "Osram" sobre una lámpara es como el cuño en la moneda; da valor.

De venta en los principales establecimientos de electricidad En Almería

Aznar Tonda y C. S. en C. -- Castelar 2

Maquinaria en general y material eléctrico

ACCESORIOS PARA BICICLETAS

de todas las marcas Cubiertas y Cámaras de la afamada marca MICHELIN

Faroles, Bocinas, Timbres, Sirenas y piezas sueltas a precios verdaderamente de fábrica

HERRERA

Mendez Núñez 12, Almería

SALVADOS PARA Y CEREALAS

El dueño de este acreditado almacén pone en conocimiento de su numerosa clientela los precios a que hoy compra sus artículos teniendo muy en cuenta que las medidas y pesas son cabales.

EL AGUA DEL QUEMADERO

El inspector municipal de Sanidad, ha certificado que las aguas de la noria de Quemadero, se encuentran en muy buenas condiciones para el consumo público.

MADRES DE CABALLO

Se venden un molino de mano y un molino de agua, muy buenos aparatos, en sitio céntro de Gador.

Se venden

Se venden un molino de mano y un molino de agua, muy buenos aparatos, en sitio céntro de Gador.

Se venden

Se venden un molino de mano y un molino de agua, muy buenos aparatos, en sitio céntro de Gador.

Vertical text on the right edge of the page, likely from an adjacent page or a narrow advertisement.

de la civilización, reclinada al Norte, la urbe populosa, sobre las pintorescas y saludables es- traboceras de Sierra de Gador y bajo el esmeraldino dosel de sus bosques de pinar; custodiada, al levante, por los gigantescos é innumerables eucaliptos de sus bonitos parques jardines, halagada con las dulces serenatas de sus artísticas fuentes y las mágicas canciones de sus lindas aveciñas, y al poniente, iluminada fantásticamente con los purpúreos ó violáceos reflejos de sus crepúsculos maravillosos...

La luz... Todos hablamos de la luz; pero en realidad, ¿la conocemos? Da modo claro y concreto, nada usable definiría. Es verdad que experimentamos con placer sus efectos benéficos más no sabemos de ella otra cosa sino que es un fluido sutilísimo, que todo lo ilumina y colora, haciendo visibles á nuestros ojos los objetos.

La luz es tan hermosa, y fecunda que alegra á todos los seres animados al verla aparecer por el Oriente, al final de una obscuridad tenebrosa. La naturaleza sonríe ante la luz hecha aurora, adornada con sus quejadas de nácar y oro sobre un campo azulado.

Los beneficios de la luz son inmensos. Hé ahí lo único que sabemos de la luz, que es, para nosotros tan clara como misteriosa...

El conocimiento de este fluido imponderable que nos alumbrá y vivifica de una manera incompreensible, presentando á la retina la forma, color, distancia y cuantos caracteres distintivos tienen los cuerpos, se halla en estudio.

Sa han expuesto varias hipótesis sobre la luz más ó menos fundadas, siendo muy conocidos las de Newton y Desartres, apoyada la de éste por el sabio Huygens (1), pero la hipótesis sólo es la suposición de una idea y por hoy hemos de señalar, como única afirmación positiva, la siguiente. La luz es desconocida.

José Escamilla

(1) Sabido es que Isaac Newton fué inglés y vivió en el siglo XVII. Desartres, francés del mismo siglo; murió muy joven, perdiendo la ciencia con él uno de sus astros. Cristiano Huygens, nació en la Haya, Holanda y murió en 1695.

Cosas de Correos

Para el director de Comunicaciones

En distintas ocasiones nos hemos ocupado del servicio de Correos de nuestra capital para censurar las deficiencias que en el mismo se notan, debidas exclusivamente á la torpe dirección del mismo. Para nosotros, estas cosas pueden y deben evitarse con urgencia; es cuestión de que el director de Comunicaciones quiera cumplir con su deber, por que estos abusos, si se repiten es por la

impunidad de los que los cometen.

Y por sí lo que falta es razonar nuestra protesta, ahí van á modo de prólogo algunas deficiencias y otros excesos de nuestra pésima Administración de Correos.

En la primera quincena del mes actual, los hombres de más prestigio de Nijar enviaron un escrito al Administrador de correos quejándose de la hora de salida del coche correo de nuestra capital para dicha villa, que abusando de la ciencia y paciencia del público, llega á Nijar á las ocho de la noche; pero con ser esto censurable se da el siguiente caso. El correo que llega Almería por ferrocarril, seré en Nijar al siguiente día. Teniendo en cuenta todo esto, los vecinos de aquella localidad solicitaban que el coche correo saliera de Almería después de la llegada del tren, el cual, no deteniéndose en ningún sitio, es decir realizando el servicio como se tiene ordenado, llegaría á Nijar á la misma hora que actualmente llega.

Al administrador de Correos, se le ocurre una peregrina idea para burlar los deseos de los vecinos de Nijar, beneficiando de paso con ó sin intención, que en eso no hemos de meter, á la empresa de coches Laidés es ésta. Escribe á las autoridades de Nijar preguntándole si se conformarían con que llegara el correo á las 23 horas del día, que según él es lo que solicitaban los vecinos de Nijar.

La cosa no puede ser más absurda, pues se da el caso que con esta modificación tardaría el coche en recorrer los treinta kilómetros que hay desde Almería á Nijar cinco horas, que es el mismo tiempo que se emplea desde Almería á Berja, cuya distancia es de 55 kilómetros.

Como se ve, el administrador de Correos, por no atender los intereses de los almerienses, ha salido con una habilidad, que merece toda nuestra condenación.

Lo que aquellos vecinos pedían era que el coche correo saliera de Almería á las 17 y media, llegando á Nijar á las 21 y 22 horas del día como máximo, por muy lenta que fuese la marcha y á esta petición concreta, se ha contestado con evasivas, por no emplear otra frase.

No hay razón á supeditar las aspiraciones de un pueblo, á las conveniencias de un administrador de Correos; y el Director general de Comunicaciones, enterado de estas cosas debe poner un enérgico correctivo para que no se repitan.

Nosotros ofrecemos insistir en esta campaña, hasta que se nos oiga, que no queremos que nuestro silencio sirva para que las cosas se hagan mal continuamente.

Así las señoras elegantes MODISTA DE LUJO ELITE Modes 9, Conde de Oñate, (frente á Correos) ALMERIA

Madrid

Los que fueron

Solia sentarse Ribera Cobos, en uno de los rincones más lóbreos de la Biblioteca del Ateneo. Allí se iba á leer y atormentado hojeando algunas revistas americanas donde quizás soñara con escribir. Era Pepe Ribera, alto huesudo, lampiño. Había nacido en Motril y desde muy joven residía en esta villa y corte bulliciosa é inconsciente. Últimamente era redactor de «El Globo» donde además de otras faenas hacía la crítica teatral, con el pseudónimo de Segundo Trucero. La enfermedad que le llevó al sepulcro hace pocos meses, empezó de la siguiente manera: Nos habíamos en la imprenta un día y hablabamos de las conculpas de la crítica madrileña refiriéndonos á lo acaecido con el estreno de «Sobreviviré». Yo me expresaba con calor; él me respondía con un vago desaliento: —Estoy cansado—me replicaba—creo que nada merece la pena de que nos indignemos. La indignación presuponese y energía.

Quejébase de un fuerte é insoportable dolor en el costado izquierdo. Por misericordia todos le decíamos que sería debido al frío. El parecía convencerse; paro con un convencimiento tan amargo... La palidez de su semblante—lívido azulado—causaba espanto. Y luego aquellos pelos de la barba, trágicos, listrutos, recios y desparramados!

Todos sabíamos que su vida era extraña y dispada. No ignorábamos que pasaba las noches en un café de la calle del Duque de Alba, con otros compañeros, de los que murió uno á los pocos días del fallecimiento de Rivera. Pero en sus vicios, como en todo lo suyo, Pepe Rivera no ponía nada de su espíritu. Dejébase arrastrar con pereza desesparada y suicida por la corriente de la vida. Y en la suya debía de haber una tragedia desconocida y misteriosa, fatal y horrenda.

El médico que primero le vió fué el doctor Huertas notable especialista que presta sus servicios á la Asociación de la prensa. Y apenas le examinó expuso un diagnóstico desolador: tenía careadas varias costillas!

Asistiendo con impasible indiferencia á su agonía, continuaba trabajando el condenado. Y no lo ejecutaba por amor ni por vocación; hacía lo por inercia, por que aquel era su destino; ¡por que el público olvida tan pronto á los que enmudecen!

Entre los que le tratébam y conocíamos, su historia era familiar y envidiada por los méritos. Había empezado á escribir en el «Diario Universal» en los buenos tiempos de este periódico. —Cuando lo dirigía Figueroa—y de allí había pasado á «España Nueva». Luego fué á «El Día

rio Español» y de aquí á «El Globo». Su obra había sido copiosa y abundante.

Y mientras los que empezaron con él subían, valiéndose de los —Alejandro Miguis, Colombine, Cristóbal de Castro, etc., etc.— él permanecía siendo un forzado de las galeras del periodismo. También es cierto, que el carecía de ambiciones y no amaba la gloria... De vez en cuando sentía un chispazo en el alma y trabajaba locamente; pero á seguida volvía la pereza; ¡la maldita pereza desdenosa y mortal que á tantos hombres de genio lanza á la condenación y al infortunio!

Agotándose su existencia lentamente pasaba el tiempo. El invierno crudo é implacable transcurría. El había dejado de trabajar guardando que le volvieran las fuerzas y el estímulo... Cuando el asesinato de Jalón—llevábam más de un mes sin vernos— lo encontré un día dormitando en el Centro de reporters judiciales. Caido sobre un sofá, una mosca voraz y agorera corría por su frente blanca y abafada— con las moscas enormes que puerdian como si estuvieran muertas. Hablamos. Me dijo que estaba mejor. Me hizo conocer algunos detalles sobre la tristeza que andaba en casa de un compañero, con la desaparición de su romántica y heroica esposa, cambiamos impresiones acerca del érimen que entonces conmovía á la opinión y al despedirnos me manifestó que se había mudado de domicilio y que habitaba—de hambre de campo mal saciada!— en la calle del Príncipe de Vergara.

Volvíamos á encontrarnos varias veces—la última fué en el café de Castilla—despartiendo sobre mis propósitos de escribir una historia de la prensa española, de la que eran capítulos desordenados los artículos que publicaba en «Por esos mundos» si el no le placían: creía con notoria carterza que el público está fatigado de todos nosotros. Después...

Habia perdido su pista. Por algunos amigos sabía de tarde en tarde noticias suyas; pero yo no esperaba que ocurriese tan pronto. Una mañana, leyendo «El Imparcial» vi en quinta plana el anuncio de su fallecimiento! Una nota neorológica, de cinco líneas daba cuenta de su defunción. Y cuando pude ir á la redacción de «El Globo» para enterarme de la hora del entierro, supe que había sido sepultado ya, para quitar el estorbo de su cadáver de la casa donde se hospedaba.

No dejó nada escrito. Entre sus papeles no había ningún trabajo literario. Y su ropa fué quemada porque ya no servía para otra cosa. La vida de Rivera Cobos fué como la de Manuel Paso: lánguida, precaria, sin pasiones ni alegrías; una vida sin alas, indigente y gris... Fué una víctima de la indolencia que aquí se apodera del artista cuando este llega á conocer el medio en que tiene que agitarse.

Juan LOPEZ NUÑEZ

Dr. M. MARÍN Especialista en enfermedades de los ojos y oculista del Hospital Provincial... Consulta de 7 mañana á 1 tarde y de 4 á 6 tarde. Gratis lunes, miércoles y viernes de 4 á 6 tarde. PUERTA DE PURCHENA

No hay aviación

Definitivamente este año estamos en desgracia con relación á este festejo. Las gestiones que desde hace unos días se hallaban en trámite entre nuestro municipio y el irrespetuoso Mr. Poumet no se han visto realizadas privándose al público por esta causa de la esperanza que tenía.

Lo de Serón

Del jefe de la línea de la guardia civil se recibió ayer en el gobierno el siguiente telegrama: «Continua reinando completa tranquilidad en esta villa. En la mañana de hoy regreso á mi residencia y fuerza concentrada á sus respectivos puestos». El asunto, pues, ha quedado totalmente arreglado.

MINERIA

Registro Don Laudelino Moreno, ha solicitado la propiedad de veinte pertenencias de mineral de hierro con el nombre «Ciudad Real», número 32.954, del término de General, paraje denominado Loma de Tablas.

Carta de pago

Don Juan Roldán González, ha presentado carta de pago para responder de las operaciones facultativas que se realicen en su registro «San Bartolomé», número 32.953, de Oria.

Muerto á bordo

Ayer mañana entró en nuestro puerto, procedente de Melilla, el vapor «Vicente la Roda», de los correos de Africa, trayendo á bordo el cadáver de un niño que falleció en la noche anterior, durante la travesía.

Las autoridades sanitarias se personaron á bordo instruyendo las diligencias del caso. Varios parientes del niño, domiciliados en esta capital, estuvieron en la dirección de Sanidad para recabar el oportuno permiso, con el fin de verificar su entierro.

Movimiento de buques

Ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques:

Entrados

Vapor español «Vicente La Roda», procedente de Melilla, con carga general y ciento veinte pasajeros para este puerto.

Despachados

Vapor español «Vicente La Roda», para Valencia, con carga general.

Vapores fruteros

Gabriel González González DE Para Londres y Amberes El acreditado y rápido vapor frutero SAN FULGENCIO de la Compañía Cartagenera, está en puerto á la carga con muy poco hueco y saldrá directo para sus destinos tan pronto como lo complete.

Para Londres y Leith El acreditado y rápido vapor frutero elino, de la línea Turnbull, directo en puerto el miércoles 27 y saldrá á retar pronto como complete su hueco. Para informes, su agente Gabriel González González, Martínez Campos 16 y 18

Vapores fruteros

Para Londres y Newcastle El vapor «Dagry» se encuentra en puerto y tomará carga para Londres y Newcastle. Para informes, su agente Alfredo Rodríguez, Girona 5.

Banco Español DE CRÉDITO Compra de libras en Almería Cheque en Londres: 2 céntimos por bajo de la cotización oficial. Letra á 8 días: Londres: 6 céntimos menos de la cotización oficial.

«Tortoni» (Rotonda de la Plaza Circular.) Restaurant á la carta Helados Mantecado, Turrón Bizcochada, Pusket, Rocof, Barquillos rellenos, Horchata, limón y naranja. Se sirven encargos á los 10 minutos. Sucursal Príncipe 25, Teléfonos números 255 y 245.

Fonda de Madrid

Real 27. — ALMERIA (Antigua casa de Vivas.) El nuevo dueño de esta fonda Leonardo Martínez, participa al público en general que ha llevado á cabo grandes reformas en dicho establecimiento siendo, on obstante, los precios de costumbre.

Consultorio de enfermedades de ojos

Doctor D. Rafael Aracé Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal. Ex-interno de los Hospitales de la Santa Cruz en Barcelona y de la Princesa en Madrid. Consulta de 8 á 10 de la mañana y de 4 á 6 de la tarde. Gratuita para los pobres de 8 á 10 todos los días. Calle de Girona número 28 (esquina á la calle Real).

Se venden en buenas condiciones una casa de planta baja y otra de dos pisos de sólida construcción, situadas en la calle de Alfareros. Informar en esta redacción.

PARRALEROS THE MARIN IMPORTING COMPANY 202-204 Franklin Street, New York Hace anticipos por barriles de buena uva sober muella para los mercados de New York, Boston y Philadelphia. Los gastos de cuentas son muy reducidos, y estas serán enviadas á los rematantes á la mayor brevedad posible, después de verificadas las ventas, y el producto pueden liquidar á la vista. Informará MIGUEL MARIN, Boulevard 79, Almería.

Carbones ingleses Carbón antracita Acaba de llegar un cargamento traído directamente de Suecia. Calidad inmejorable, sin alquitran, muchas calorías y grandes rendimientos que proporciona un funcionamiento regular á los motores, sin obstruirlas. Carbón fragua superior y otros Para ventas y precios dirigirse á Arturo Lengo Paseo del Príncipe, número 21.—Almería

LA MUTUAL FRANCO-ESPAÑOLA Sociedad de Previsión y Caja de Ahorros Popular Autorizada y aprobada legalmente en 26 de Agosto de 1902.—Funciona bajo la Inspección del Director del Estado. DIRECTOR GENERAL: JEXCMO. SR. D. MATEO SILVELLA Creación á cada uno de sus socios d e un capital mediante entrega de pesetas al mes durante 10 años. Dotes para los hijos. Capital para el obrero. Socorro para la viuda. Protección á los huérfanos. Retiro para la vejez. Herencia para la familia. Representante en Almería, D. Joaquín Carreño Morales, Cruzes, número 24.

BALNEARIO DE LANJARON Hotel Vista Alegre (antes Malagueño) El nuevo dueño de este antiguo y acreditado hotel, situado en el sitio más pintoresco de Lanjarón, ha introducido extraordinarias mejoras, tanto en el mobiliario como en la moderna, como son ventiladores, timbres eléctricos en cada habitación, todo cuanto puede exigir un buen hotel, como en el inmejorable servicio de cocina, la cual está á cargo de un reputado cocinero, que ha sido de grandes y acreditados hoteles. Su dueño garantiza á los señores bañistas que todos cuantos lo visiten, han de quedar satisfechos en todo. Para informes, dirigirse al mismo hotel.

Exquisitos CHOCOLATES SAN ANTONIO con y sin vainilla HIJO de Rodríguez Serran GRANADA De venta «La Oriental», Gervasio Losana

CASA FRUTERA DE Francisco Ortega Góngora (Hijo) 38 FRUCHTHOF 33, Hamburgo Los señores parraleros y embarcadores que envien los barriles á mi consignación para los mercados de Inglaterra, América y Alemania y otros, se servirán por sentir los conocimientos en su despacho de esta capital: REAL 69 (frente á la Cárcel) en donde se les informará de cuanto necesitan. Esta casa, acreditada por la economía y seriedad con que trata los asuntos de uva, liquida á la siguiente día de la venta y manda sus cuentas y cheque á Londres. Despacho en Almería REAL 69 (frente á la Cárcel)

Comprad vuestro calzado en la zapatería de Pedro Plaza Granados y os convenceréis que son los mejores por sus inmejorables clases y económicos precios. Grandes existencias en calzados de todas clases á precios baratísimos Para caballero desde 8 pesetas y para señora " 2 " Especialidad en las medidas, para las que empleamos los mejores materiales conocidos hasta el día. Paseo del Príncipe, número 13

«Sur de España» OBISPO ORBERA, 4-ALMERIA Todo viajero que quiera visitar esta casa encontrará aseo prontitud y economía en los precios.

¿Necesita V. impresos? La imprenta de EL POPULAR los confecciona

Viajes rápidos al Brasil y la Argentina El magnífico trasatlántico de la Compañía Austro-Americana ATLANTA saldrá del puerto de Almería el día 27 de Agosto para BUENOS AIRES con escalas en Las Palmas (Canarias), Río de Janeiro, Santos y Montevideo, admitiendo carga y pasajeros en primera, segunda y tercera clase. NOTA.—Los señores viajeros deberán mandar sus documentaciones con bastante anticipación. El despacho de billetes quedará cerrado el día anterior al de la salida del buque. Para más informes su consignatario M. BERJON, Boulevard del Príncipe, número 59.—Almería.

MOTORES «CROSSLEY» de MANCHESTER Dotados de todos los perfeccionamientos más modernos. Motores á gas pobre, gas del alumbrado, gasolina, petróleo, creosota, etc. Gasógenos de aspiración para guisar toda clase de antracitas, cok, turbas, carbón vegetal, desperdicios de maderas, crujeos, etc. Seguridad, economía y sencillez Dirección: CROSSLEY BROTHERS LTD., Puencerral 6, Madrid Agencia para Granada, Jaen y Almería Aznar, Touza y Cia., S. en C. Calle Castelar 2.—Almería Presupuestos y detalles gratis MAQUINARIA E INSTALACIONES EN GENERAL.—CENTRO TÉCNICO.—Apartado, 4.—Teléfono 253